

## Österreichische Gesundheitskasse: Das neue Team für die modernste Gesundheitskasse

### Verwaltungsrat bestellt Generaldirektion, Jutta Lichtenecker neu im Führungsteam

Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) stellt die Weichen für die kommenden fünf Jahre. In der Sitzung des Verwaltungsrats der ÖGK am 21. November wurde das neue Führungsteam mit bewährten Gesichtern und einem Neuzugang einstimmig bestellt.

Mag. Bernhard Wurzer wurde in seiner Funktion als Generaldirektor bestätigt, auch seine beiden Stellvertreter Dr. Rainer Thomas und Mag. Alexander Hagenauer, MPM, wurden für die kommende Funktionsperiode wiederbestellt. Neu im Führungsteam ist MMag.<sup>a</sup> Jutta Lichtenecker. Die studierte Betriebswirtin und Informationsmanagerin verfügt über langjährige Erfahrung im Bereich der Sozialversicherung und war zuvor Abteilungsleiterin für den Bereich Vertragspartner Medikamente im Dachverband der Sozialversicherungen. Mit ihrer Expertise leistet sie wertvollen Input für das Digitalisierungsprogramm, um die ÖGK als moderne Gesundheitskasse zu positionieren.

Andreas Huss, MBA, Obmann der Österreichischen Gesundheitskasse: „Wir freuen uns, jetzt auch eine sehr kompetente und engagierte Frau im Managementteam zu haben, die lange Erfahrung in der Sozialversicherung hat und gut vernetzt ist. Somit haben wir ein starkes und höchst kompetentes Team in unserer obersten Führungsriege, das weiterhin einen starken Fokus auf den Ausbau der Gesundheitsversorgung für unsere 7,5 Mio. Versicherten legen wird.“

Auch KommR Matthias Krenn begrüßt den Beschluss: „Mit der Wiederbestellung von einem Teil des bereits bestehenden Managements und der Verbreiterung des Teams kann durch Kontinuität der Weg zur modernsten Gesundheitskasse Europas weiterverfolgt werden.“

Die neue Funktionsperiode startet am 1. Juli 2024.

#### **Rückfragehinweis:**

Österreichische Gesundheitskasse

Mag.<sup>a</sup> Marie-Theres Egyed

presse@oegk.at

[www.gesundheitskasse.at](http://www.gesundheitskasse.at)